
 
Die UWG-Fraktion beantragte in der SUPV-Sitzung am 19.04.2016, die Verwaltung möge prüfen, inwieweit 
im Bereich der städtischen Bushaltestellen am Bahnhof der Bedarf für zwei weitere Müllbehälter besteht. 
 
Die Aufstellung von Müllbehältern ist nur im Bereich der Aufstellfläche der Bushaltestelle sinnvoll. Dies ist 
der Aufstellbereich unter der vorhandenen Bahnsteigüberdachung. Für diesen Bereich ist die Bahn 
Grundstückeigentümer. 
 
Nach Abschluss der Prüfungen und Gesprächen mit der Bahn konnte die Einigung erzielt werden, dass die 
Bahn in diesem Bereich zwei weitere Müllbehälter aufstellt und diese auch regelmäßig entleert. 
 
Die Verwaltung sieht derzeit keinen weiteren Handlungsbedarf. 
 
 
Rheinbach, den 10.08.2016 
 
gez. Stefan Raetz     gez. Margit Thünker-Jansen 
Bürgermeister      Fachbereichsleiterin 
 


